

Merajut Semangat Juang: Karya Bakti Kodim Boyolali di Pasar dan Lapangan Guwo Sambut Hari Juang TNI AD 2024

Agung widodo - BOYOLALI.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 11, 2024 - 19:47



Kodim 0724/Boyolali menggelar aksi nyata melalui karya bakti dengan menyasar pembersihan Lapangan Nglampok dan Pasar Tradisional Guwo, Desa Guwo, Kecamatan Wonosegoro, Kabupaten Boyolali, Rabu (11/12/2024).

BOYOLALI- Dalam semangat memperingati Hari Juang TNI AD 2024, Kodim 0724/Boyolali menggelar aksi nyata melalui karya bakti dengan menyasar pembersihan Lapangan Nglampok dan Pasar Tradisional Guwo, Desa Guwo, Kecamatan Wonosegoro, Kabupaten Boyolali, Rabu (11/12/2024).

Kegiatan ini melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk anggota Kodim 0724/Boyolali, Polsek Wonosegoro, Puskesmas Wonosegoro, Pemerintah Desa Guwo, Banser Wonosegoro, mahasiswa KKN Duta Bangsa Surakarta, siswa SMK N I Wonosegoro, siswa SLTP BK Wonosegoro, dan masyarakat setempat.

Dandim 0724/Boyolali, Letkol Inf Wiweko Wulang Widodo, S.Pd., M.Han., melalui Pasi Teritorial Kodim 0724/Boyolali, Lettu Inf Wahib, menjelaskan bahwa Hari Juang TNI AD adalah momen penting untuk menghidupkan kembali semangat juang para pendahulu sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan rakyat.

“Hari Juang TNI AD bukan sekadar peringatan, tetapi momentum untuk meneguhkan kembali komitmen kami sebagai prajurit TNI AD yang selalu berada di tengah-tengah rakyat. Karya bakti ini adalah bentuk nyata sinergi, gotong royong, dan kebersamaan dalam menciptakan manfaat langsung bagi masyarakat,” ujar Lettu Inf Wahib.

Selain menjadi bagian dari tradisi Hari Juang Kartika, kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Semangat kebersamaan yang tercipta diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk terus menjaga budaya gotong royong yang menjadi ciri khas bangsa Indonesia.

Salah satu warga Desa Guwo, Suwarti, menyampaikan kebanggaannya bisa terlibat dalam kegiatan ini. “Kami sangat berterima kasih kepada TNI dan semua pihak yang ikut serta. Kegiatan seperti ini bukan hanya membuat lingkungan bersih, tetapi juga menumbuhkan rasa kebersamaan dan saling peduli,” ungkapnya.

Dengan kolaborasi lintas elemen ini, Kodim 0724/Boyolali berharap kegiatan tersebut tidak hanya berdampak pada lingkungan yang lebih bersih, tetapi juga mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyat.

“Melalui aksi nyata seperti ini, kami ingin menunjukkan bahwa TNI AD selalu hadir dan bersinergi dengan masyarakat dalam setiap langkah perjuangan menjaga Indonesia,” pungkas Lettu Inf Wahib.

Hari Juang TNI AD yang akan diperingati pada 15 Desember 2024 menjadi pengingat pentingnya persatuan dan semangat juang yang diwariskan oleh para pendahulu. Kodim 0724/Boyolali memastikan nilai-nilai itu terus hidup dalam hati setiap generasi.

(Pendim Boyolali)